

prillas del Océano Atlántico, Tecina Golf sorprende por su paisaje. Este singular campo es el primer y único proyecto golfístico de la isla de La Gomera (Islas Canarias). Tecina Golf forma parte de grupo de empresas FRED OLSEN S.A., de origen noruego, aunque muy conocido y arraigado en las Canarias por su gran desarrollo en la industria naviera y su impulso a la comunicación entre islas.

Con una superficie de 54 hectáreas y una longitud de 6.343 metros, este recorrido de 18 hoyos se asienta sobre una antigua plantación de platanera en terrazas, de la que se han conservado algunos reductos que, integrados en la jardinería, quedan como testigos de otro tiempo.

EL CAMPO

La complicada orografía del terreno, con un desnivel máximo de 175 metros, supuso quizá el mayor reto para el diseñador del campo, Donald Steel, y su equipo que, además de salvar magistralmente esta dificultad, han sabido sacarle el máximo partido permitiendo disfrutar en cada hoyo de vistas realmente espectaculares.

La construcción de Tecina se inició a finales del 2000, bajo dirección facultativa de José Canales, concluyendo a finales del 2003, aunque la inauguración oficial no se ha celebrado hasta el pasado mes de Septiembre.

La construcción de greenes y búnkers se llevó a cabo según las especificaciones de la USGA, mientras que las calles se asientan sobre una capa de 10 a 15 cm. de arena. Tras diversas pruebas en vivero, las hierbas seleccionadas fueron Agrostis stolonifera var. L-93 en greenes y Cynodon dactylon var. 419 en calles y roughs.

Contamos también con un pequeño vivero de bermuda Tiffdwarff, L-93 y paspalum, cuya ampliación está previsto se realice en los próximos meses.

En cuanto al sistema de riego, el campo dispone de una planta desalinizadora con capacidad para generar 2.000m3 diarios, y



una estación meteorológica y programa informático de riego, que nos permiten optimizar el consumo de agua.

El resultado es un par 71 exigente, con calles generosas pero con aproximaciones a green más complicadas. Los numerosos búnkers, el movimiento de los greenes y las pequeñas ondulaciones en los bordes recuerdan mucho a los campos británicos. Aunque frente a éstos, decir tiene que en Playa Santiago (el pequeño pueblo pesquero cercano al campo) las temperaturas, la precipitación y las horas de insolación anuales distan en buena medida de aquellos.

PRESTACIONES

En Tecina Golf los jugadores cuentan con un Tee de Prácticas, Chipping Green con Búnkers, Putting Green, y Escuela de Golf Profesional.

La Casa Club, situada junto al Hoyo 18 y la zona de prácticas ofrece todos los servicios necesarios para que el cliente disfrute de un día de Golf. Tiene una gran terraza, donde gozar de buen tiempo y unas inolvidables vistas. Además, cuenta com uma tienda profesional de golf, vestuarios con duchas y taquillas, y un snack bar.



Los clientes disponen de Parking gratuito, y de un cuarto de palos vigilado para aquellos que deseen dejarlos en Tecina Golf.

El alojamiento tampoco será un problema, ya que a tan sólo 500 metros del campo de golf se encuentra el Hotel Jardín Tecina, bien conocido por la calidad de su servicio y la tranquilidad a la que invitan sus exuberantes jardines y demás instalaciones.

Las comunicaciones del campo de golf con las demás islas son inmejorables: ferry con cinco enlaces diarios con la isla de Tenerife; servicio de taxis permanente todo el día; a sólo 10 min. aprox. en coche se encuentra el aeropuerto de La Gomera, y recientemente se ha incorporado un nuevo servicio de transporte desde Tenerife por helicóptero.

PRÓXIMOS PROYECTOS

El proyecto de Tecina Golf se complementa con la creación de nuevas instalaciones en

el Barranco de Tapahuga, junto a la Lomada de Tecina. En breve comenzarán las obras de construcción de un nuevo Campo de Prácticas, un Pitch&Putt de 9 hoyos par 3 y otras instalaciones deportivas y de recreo, como la inmensa Laguna de Tapahuga, con agua de mar...

...un sueño hecho realidad.

COMO CONTACTAR

922 14 59 50 TELEFONO: FAX: 922 14 59 51 E-MAIL: tecinagolf@fredolsen.es PAGINA WEB: www.tecinagolf.com DIRECTOR: D. Carlos Beautell Largo DISEÑADOR

Donald Steel DEL CAMPO: Juan Olmedo Yanes PROFESIONAL: GREENKEEPER: Rosa García Vegas

> Rosa Garcia Vegas Greenkeeper Tecina Golf